



## Ojo a las Constituciones

Hoy toda nuestra atención está dirigida a las Constituciones, nuestra regla de vida, faro que nos orienta y abrazo que de todos modos siempre nos devuelve a casa.

Con nosotras, para iluminar algunas preguntas, padre Gianfranco Ghirlanda, jesuita. Su intervención ha tenido la función específica de proporcionarnos elementos importantes para madurar las opciones en algunas propuestas de modificación de las Constituciones. Propuestas llegadas al Capítulo desde algunas Circunscripciones y sobre lo que se ha pedido realizar un atento discernimiento.

Lo sabemos, las Constituciones contienen y custodian un patrimonio inestimable que cada una de nosotras ha recibido en regalo como una herencia y que deberemos dejar a las futuras generaciones, en lo posible incluso más rico y más plural de cómo nos ha sido entregado. Padre Ghirlanda nos ha señalado, que después de todo, un carisma se manifiesta siempre más en el tiempo, gracias a su articularse en múltiples facetas. Pero esto, obviamente nos pide estar muy atentas en lo que modificamos o retocamos. En este precioso texto es necesario custodiar lo esencial... aquello esencial capaz de mantenernos sobre la misma largueza de onda de Dios, por obra del Espíritu. Y entonces también hoy los trabajos no pueden ser sino en nombre del discernimiento, para acoger en libertad cuanto las Circunscripciones nos han enviado y evaluar la oportunidad.

En este particular momento los sentimos muy cerca... Gracias a todas y a todos.

Hasta mañana, #staytune #capitolo\_ON #restiamoconnessi